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中共海南省第六次代表大
会胜利闭幕

野一城三地冶
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定安千名干部职工大合
唱 喜迎野五窑一冶

昨日是野五一冶小长假
的最后一天袁 全省各大旅
游景区 渊点冤 依然游人如
织袁全省 10家抽样景区共
接待游客 4.69 万人次袁总
收入 416.03万元遥
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定安地区天气预报

白天院 晴转小雨
夜间院 晴转多云
温度院 最高 35℃

最低 24℃
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重点项目巡礼

放飞心情袁亲近自然袁近距离与百余种鸟
类亲密接触袁体验别样的野五一冶假期生态游袁
4月 29日袁记者在定安县热带飞禽世界景区
看到袁 上千名游客络绎不绝尽情享受轻松休
闲之旅遥

从海口自驾车到定安游玩的陈先生说院
野定安离海口很近袁旅游主打休闲生态袁非常
有特色袁趁着假期袁和爱人带小孩尧双方父母
来体验一下袁 小孩对热带飞禽世界的鸟类很
感兴趣袁大人感觉也非常好遥 冶

据统计袁五一期间袁定安文笔峰尧南丽湖尧
野百里百村冶等各大生态旅游景点共接待 3万
多人次遥

野百里百村冶游人不绝
野百里百村冶是指以南部龙门尧岭口尧翰

林尧龙河尧中瑞野四镇一场冶150多个革命老区
村庄为依托袁 以母瑞山革命老区范围内 100
多里长的公路为主轴打造形成的原生态游景

区遥 2007年以来袁定安县委尧县政府投资近 2
亿元袁打造母瑞山革命老区野百里百村冶连片
创建区袁 有机融合新农村建设和旅游文化资
源袁打响野百里百村冶乡村休闲游品牌遥

野五一冶是今年 3月份定安县举办母瑞山
革命老区野百里百村冶欢乐健康游迎来的第一
个黄金假期袁 周边市县众多自驾游爱好者和
岛内外游客纷纷慕名而来袁 游客比以往上升
好几倍遥

在定安县翰林镇后岭村野亚洲榕树王冶袁5
辆轿车正停放在村里袁榕树底下有说有笑遥来
自海口的游客刘女士告诉记者袁野五一冶 小长假
不想出远门袁干脆带着孩子到定安游玩袁走进自
然袁顺便品尝翰林猪脚尧定安黑猪肉粽等定安
特色美食遥

后岭村村民告诉记者袁最近几天袁每天都
有几十辆自驾车到村里来看榕树袁 并购买本
地猪脚尧农家鸡回去遥

火山冷泉尧 旧市城古村落尧渊下转八版冤

定安“五一”生态游持续升温
野百里百村冶品牌备受青睐

姻 林先锋

5月 2日袁 定安
县召开学习传达省六
次党代会精神会议袁
会议要求袁 全县领导
干部要立即行动起
来袁 迅速掀起学习省
六次党代会精神高
潮袁以实际行动落实会
议精神袁抓好重点项目
建设袁切实转变工作作
风袁 以硬作风确保各
项工作任务完成遥

县委书记韩勇袁
县人大常委会主任梁
源富袁县委副书记尧县
长符立东袁 县政协主
席王昌国等在家的县
四套班子领导出席会
议袁 全县副科级以上
实职领导干部共 160
人参加了会议遥

会上袁 韩勇分三
部分传达省党代会精
神袁 首先介绍了省六
次党代会的基本情
况袁 接着传达了省委
书记罗保铭作的题为
叶坚持科学发展袁实现
绿色崛起袁 为全面加
快国际旅游岛建设而
不懈奋斗曳 的工作报
告精神尧 省第五届纪
律检查委员会向省第
六次党代会作的题为
叶深入推进党风廉政
建设和反腐败斗争袁
为海南国际旅游岛建
设提供坚强有力保
障曳的工作报告精神遥
最后袁结合定安实际袁
讲如何贯彻落实党代
会精神遥

韩勇说袁 省党代
会的主要精神集中在
罗书记的工作报告之
中袁内容非常全面尧丰
富和深刻遥 报告系统
总结了全省过去五年
的工作和经验袁 明确

提出了全省未来五年的总体要求和奋
斗目标袁 深刻阐明了海南实现绿色崛
起的内涵尧路径和要求袁全面部署了我
省今后一段时期的工作袁 明确提出了
党的建设的任务和要求遥

韩勇指出袁 罗保铭书记的报告实
事求是尧立意高远尧目标宏伟尧催人奋
进袁具有极强的号召力和凝聚力袁是科
学发展观在海南的具体体现袁是未来五年
省委的政治宣言袁是我省未来五年经济社
会发展的行动纲领遥 大会开得很成功袁
是一次民主团结尧凝心聚力的大会袁是
一次开拓创新尧夯实进取的大会袁是一
次与时俱进尧继往开来的大会遥

韩勇就全县领导干部学习贯彻省
六次党代会精神提出三点要求袁 一是
全县各级党组织要立即行动起来袁在
全县掀起传达学习省党代会精神的高
潮遥把研读报告原文和解读文章尧相关
资料结合起来尧把学习报告和定安实际
紧密结合起来尧把学习报告和正在做的工
作结合起来袁这野三个结合冶的关键把握
好袁各级领导干部要带头学习袁并组织
好党员和干部群众学习袁 形成一级抓
一级袁层层抓学习的良好局面遥

二是要以实际行动落实会议精
神袁全力以赴抓好重点项目的建设袁要
发扬和落实罗书记反复提出的 野以一
天也不耽误的精神冶抓工作袁狠抓项目
的推进和落实工作袁 要按照省政府提
出的抓项目野六个一冶的重任要求袁真
正负起责任来袁确保项目有序推进遥

三是要切实转变工作作风袁 以硬
作风确保各项工作任务完成遥 领导干
部要带头抓作风袁提高工作效率尧工作
水平和决策效率袁 带头抓督办尧 抓落
实曰坚决要落实责任制尧奖惩制和督办
制袁 确保全县经济指标和全年工作任
务完成遥

符立东主持会议袁他要求袁全县各
级党组织要认真学习尧 深刻领会和贯
彻落实省第六次党代会精神和韩勇讲
话精神袁努力工作袁创新奋进袁尤其是
要着重抓好重点项目建设袁 认真落实
野六个一冶责任制和奖惩制袁力求做到
每周项目建设尧 每月通报项目完成情
况袁 以一天也不耽误的精神为推进定
安各项事业科学发展袁 更好地服务国
际旅游岛建设做贡献遥 渊程守满冤
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4月 30日袁在塔岭新兴技
术产业园区的东方光通施工现
场袁记者看到袁工人们忙碌着打
地基袁 起吊机正不停地搬运着
打地基的钢筋袁 厂区建设轮廓
初现袁 这个备受关注的重点项
目工程正如火如荼推进中遥

据了解袁 东方光通海南塑
料光纤项目是省政府和定安县
政府的重点项目袁 主要生产通
信级塑料光纤尧 网络传输器件
和元器件袁项目总投资约 26亿
元人民币袁分三期建成袁建成后
年产通信级塑料光纤 120万千
米和元器件 120万套袁 项目达
产后预计年销售收入约 90亿袁
利税约 18亿袁可带动 800个岗
位遥 渊程守满冤

东方光通厂区建设正如火如荼进行

4月 29日袁热带飞禽世界里游客与鸟逗趣遥 林先锋 摄
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